



**ABSTRAK**  
**PRAKTIK PENGALAMAN LAPANGAN**  
**ELISABETH SRI WIDAYANTI**  
**13110244018**

Praktik Pengalaman Lapangan (PPL) merupakan bentuk pendidikan kampus dengan memberikan pelatihan dan pengalaman belajar dengan masyarakat, khususnya di lembaga pendidikan. Kegiatan PPL yang dilakukan di Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga DIY khususnya di Bidang Dikmenti, seksi SMK. PPL bersifat aplikatif yang dilaksanakan untuk mengimplementasikan secara langsung dilembaga tentang apa yang didapatkan di kampus. Semua ilmu yang dapat diterapkan dan dikembangkan oleh mahasiswa di dunia kerja. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan pengalaman kepada mahasiswa sebagai calon tenaga kependidikan. Tujuan dari PPL di DISDIKPORA DIY seksi SMK yaitu untuk mencetak tenaga kependidikan yang kompeten dan berkualitas.

PPL sebagai agenda dimana mahasiswa bersosialisasi dengan dunia kerja nyata. Berperan dengan mengamalkan tridarma UNY yaitu pendidikan, penelitian, dan pengabdian. Mengaplikasikan ilmu pengetahuan yang didapat selama kuliah dalam dunia kerja. PPL ini selain memberikan pengalaman kerja, juga memberikan pengalaman pelaksanaan penelitian. Penelitian yang dilakukan di Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga DIY membuat mahasiswa lebih mengerti keadaan yang terjadi di lembaga pendidikan, administrasi, program atau kegiatan yang dilakukan guna meningkatkan mutu pendidik yang kesemuanya itu merupakan kebijakan dari pemerintah yang diawali dengan proses penelitian.

Oleh karena itu penelitian "Penelusuran Lulusan SMK se-DIY seksi SMK DISDIKPORA DIY" akan dilaksanakan di lembaga DISDIKPORA DIY. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauhmana kondisi lulusan SMK dan liniernya lulusan terhadap jurusan. Akhir dari proses penelitian ini juga menyadarkan mahasiswa bahwa setiap program yang dilaksanakan membutuhkan rekomendasi kedepan bagi Dinas maupun sekolah di DIY mendapatkan hasil terbaik.

*Kata Kunci: Penelusuran Lulusan, SMK, PPL, Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga DIY*